

L'urgence climatique : une COP à Genève ?

La chronique du club diplomatique de Genève. Par Michel Jarraud



© KEYSTONE | GAETAN BALLY

L'Organisation météorologique mondiale (OMM) dans son dernier rapport sur l'état du climat dresse un constat préoccupant. Les concentrations de gaz à effet de serre continuent de battre des records. Les neuf dernières années ont été les plus chaudes jamais enregistrées. La limite de 1,5°C est sur le point d'être dépassée. L'élévation du niveau de la mer s'accélère. Les glaciers suisses ont perdu près de 10% de leur volume résiduel lors des deux dernières années.

[Lire la suite en accès libre](#)